

**La Direction générale de
l'Office de l'enfance et de la jeunesse**

**La Direction et le personnel du
Service de santé de l'enfance et de la jeunesse**

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Béatrice HARDY

Leur fidèle collaboratrice, collègue et amie, survenu le 5 mars 2016

et prenant part à la douleur de sa famille et de ses proches, leur présentent leurs sincères condoléances.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.

Francine Teylouni
Directrice générale de l'Office
de l'enfance et de la jeunesse